

Le ministère des Affaires étrangères de Cuba raccourcit les délais de légalisation des documents

Image not found or type unknown



La Havane, 20 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères (Minrex), Bruno Rodríguez, a rapporté aujourd'hui que ce ministère a réussi à renverser la situation de retard présentée par le service de légalisation des documents.

À travers son message, Rodríguez a reconnu l'effort déployé par le personnel du Département de Légalisation du Minrex et la coordination avec le Ministère de la Justice et d'autres entités impliquées, malgré la situation économique difficile que traverse le pays.

Il a également déclaré qu'il n'y a actuellement aucun document accumulé ou retardé, et a assuré que ces procédures poursuivront leur cours habituel, même si elles pourraient se heurter à des situations objectives dans certaines entités participantes, en raison de la situation difficile actuelle. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355172-le-ministere-des-affaires-etrangeres-de-cuba-raccourcit-les-delaix-de-legalisation-des-documents>



Radio Habana Cuba